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Comune di Leonforte 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 
CONSILIARE PERMANENTE QUARTA 

Lavori Pubblici-Urbanistica 
Comunicazione-Ambiente 

N.4 ANNO 2023 

L'anno duemilaventitre il giorno dodici del mese Luglio alle ore 11,30 a seguito 
regolare invito di convocazione del Presidente Francesca Romano, si è riunita nella 
sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza municipale la 4° Commissione 
consiliare permanente per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Lavori preparatori della Commissione. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa Patrizia Di Clemente 
Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri comunali Romano, Stella, 
Pioppo, Di Naso, Cali, Di Leonforte, Gandolfo. 
Assume la Presidenza il Presidente Romano. 
E 'altresì presente il Presidente del Consiglio comunale Salvatore Grillo. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede 
all'esame del primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale n. 3 
del 07.07.2023 il quale viene approvato all'unanimità. 
A questo punto, il Presidente in sintesi presenta i documenti in fase di studio: 

• Nomina componenti della Commissione toponomastica; 
• Programma triennale dei lavori pubblici anno 2021/2023, ed elenco annuale 

dei lavori anno 2021. Approvazione ai sensi del decreto del Ministero delle 
Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16.01.2018; 

• Aggiornamento della disciplina in materia di trasformazione del diritto di 
superficie e affrancazioni dai vincoli convenzionali(ex art. 31, c c 45-50 della 
legge 448/98) a seguito delle modifiche apportate dalla legge n. 15/2022 di 
conversione del D.L. n. 21/2022. 



Si registrano gli interventi dei seguenti Consiglieri comunali: 
Il Consigliere Cali tiene a precisare che oggi non è possibile discutere o approvare 
la delibera relativa al piano triennale 2021/2023 e pertanto, manifesta l'esigenza di 
cognizione e di essere informato se l'Amministrazione ha sollecitato l'approvazione di 
uno degli atti propedeutici al bilancio. 
Il Presidente Romano risponde che il lavoro di oggi è unicamente preliminare. 
Il Consigliere Di Naso evidenzia i seguenti punti: 

1. l'Amministrazione ad oggi non ha fatto nessuna scelta politica; 
2. con il Presidente Romano abbiamo affrontato alcune tematiche e si è evinti) che 
le delib ere presentano delle incongruenze; 
3. sicuramente saranno necessari nuovi pareri; 
4. i Consiglieri devono essere dotti e comprendere tutti gli atti che andranno ad 

approvare in sede di Consiglio comunale. 
Segue un dibattito. 
Il Presidente Romano è d'accordo con l'allocuzione del Consigliere Di Naso, fornisce 
concisamente chiarimenti sulla delibera e sulla necessità di aggiornare gli atti. 
Riprende la parola il Consigliere Di Naso il quale fa notare che l'Amministrazione 
precedente avrebbe voluto realizzare un bilancio riequilibrato sino al 2022, oggi il 
parere contabile non è conforme alla proposta di bilancio riequilibrato 2020/2024. 
A questo punto il Consigliere Cali vuole comprendere in che modo l'Amministrazione 
oggi assente, voglia operare in merito a ciò. Chiede ai colleghi che cosa si sta 
esaminando giacchè si ha una programmazione economica oggi diversa. 
Il Presidente Romano risponde che il parere contabile del dott. Costa, si riferisce al 
2020/2022 e non era possibile esprimere parere contabile per l'esercizio finanziario 
2023 (nota prot 11117 del 10.06.2022). 
Il Consigliere Di Naso condivide tutto ciò che si è detto, non è convinto del contenuto 
di questa delibera e tiene a precisare che questi atti vanno rivisti. E' dell'idea che sia 
basilare chiedere delucidazioni all'Amministrazione. 
A tal riguardo, il Consigliere Pioppo sostiene che è necessario che l'Amministrazione 
dia un parere scritto. 
Il Consigliere Stella propone di invitare l'Assessore Rubino. 
Dopo un ampio confronto si dà nuovamente lettura alla delibera. 
Si dà atto che il Segretario della Commissione lascia i lavori di verbalizzazione, sono 
le ore 12,20. 
Verbalizza il Consigliere Stella. 
La Commissione dopo la lettura, decide di rimandare la delibera "Programma 
triennale dei lavori pubblici anno 2021/2023, ed elenco annuale dei lavori anno 2021. 
Approvazione ai sensi del decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti n. 



14 del 16.01.2018" agli uffici competenti per apportare le dovute modifiche e 
conformarla alla data odierna. Oltre a ciò, si stabilisce di invitare alla prossima 
Commissione l'Assessore al ramo, i Capi Settore Tecnico e Finanziario. 

Esauriti gli ordini del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di 
interventi da porre in discussione alle ore 13,30 i lavori sono chiusi. 

Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale 
alla Presidenza. 

esidente 	 Il Segretario della Commissione 
ncesca Romano 	 dott. a Francesca Stella 
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